

Maria Himmelfahrt 2023

Hochfest in Dittelsheim-Heßloch

Von Pfarrer Thomas Hoffaller

15. Aug. 2023



Am 15. August begeht die Kirche das Hochfest der Aufnahme Mariens in den Himmel. Dieser Tag lässt uns an eine einfache Frau denken, deren Leben in jungen Jahren durch einen Ruf Gottes völlig verändert wurde. Maria hat sich ganz von Gott in Besitz nehmen lassen, in dem sie die Mutter seines Sohnes wurde.

An diesem Feiertag feiern wir, dass Maria mit Leib und Seele in den Himmel aufgenommen wurde und nun in der grenzenlosen Lebensfülle Gottes leben darf. Maria ist uns vorausgegangen, dorthin, wohin auch

wir einmal gelangen dürfen, dorthin, wo es keinen Tod mehr gibt.

Und so feiern wir mitten im Sommer ein österliches Fest, an dem zu Ehren der Gottesmutter seit über 1000 Jahren, Kräuter und Blumen gesegnet werden.